

En Deportivo Argentino este fin de semana se jugará un Abierto de beach vóley



El beach vóley sigue en desarrollo en San Rafael y este fin de semana en su cancha ubicada en Rodolfo Iselín y Belgrano, el Club Deportivo Argentino albergará un nuevo Abierto que tendrá un gran nivel escena.

Con la organización de San Rafael Beach Vóley y el profesor Nahuel Barroso, se disputarán encuentros tanto para duplas mixtas y en caballeros.

Ayer cerraron las inscripciones y este viernes en las instalaciones del club se definirán las parejas que competirán y el fixture correspondiente, hasta ahora son 10 duplas de mixto y 6 de masculino.